

**FEEDBACK OSCE SEMESTER 7 TA 2023/2024**

20711118 - SUCIATI NURROHMAH

STATION	FEEDBACK
IPM 1	survey primer tidak melakukan safety, breathing mouth to mouth tidak masuk, diakhir baru masuk setelah dichalange, baging juga teknik tidak benar, setelah cek nadi dan napas ada tidak cek sesuatu sebelum recovery position
IPM 2	px abdomen tidak sistematis, kok perkusi dulu baru auskultasi, dx kurang lengkap, dd 1 ada yg salah, edukasi kurang rujuk SpB
IPM 3	E1V2M2, coba dipelajari lagi untuk pemeriksaan GCS dan cara rangsang nyeri di area mana saja yaa.. pemeriksaan fisik generalis dilakukan khususnya yg spesifik dengan kondisi pasien. pemeriksaan babinsky sy sampaikan tidak ada informasi karna cara pemeriksaan tidak tepat, pemeriksaan kekuatan pada pasien tidak sadar gmn caranya? lalu kenapa mengangkat 1 lengan kanan pasien lalu dijatuhkan, bagaimana bisa membandingkan kekuatan dari kedua lengan?d disesuaikan gambaran HCTS, apakah dx tepat jika epidural hemoragik? dd SDH dan ICH, dipelajari lagi yaa.. edukasi dilengkapi penanganan kegawatdaruratannya yaaa
IPM 4	diagnsosis tidak menyebutkan syok. belum memposisikan pasien pada posisi syok. masih banyak udara di selang infus. jaga sterilitas ujung infus set. untuk tetesan hitung sesuai tatalaksana syok hipovolemik pada psien dewasa. belajar lagi teknik pemasangan infus yang banar dan tatalaksana syok hipovolemik
IPM 5	meskipun skenario bilang gak sadar,kita perlu pastikan lg, jd primary awali dengan cek respon,memilih ukuran ET, cek pake stetoskop parunya, setelah ET terpasang terus?
IPM 6	Tidak ada diagnosis gg skizoafektif dengan gejala psikotik dek. Pemeriksaan st mental belum lengkap, terapi dosis belum sesuai, edukasi belum tepat dan belum merujuk
IPM 7	Ax= keluhan utama, keluhan penyerta, riw kebiasaan sudah tergali ; Px fisik = pemeriksaan abdomen tidak urut ; Px penunjang = mengusulkan pemeriksaan penunjang dan interpretasi benar ; Dx = belum lengkap ; Tx = masih kurang karena waktu habis ; Komunikasi = ok ; Profesionalisme = ok
IPM 8	AX: skala nyeri pasien berapa? PX: belum lengkap, status lokalis belum lengkap PENUNJANG: rontgen yang diminta tidak spesifik karena hanya menyebutkan ekstremitas DX belum lengkap TERAPI antiobesitasnya berapa mg?